

BIOFACHMESSE

Regionale Exoten

DABENDORF/NÜRNBERG | Die Lienig Wildfrucht-Verarbeitung Dabendorf ist seit gestern wieder mit einem Messestand auf der „Biofach“ in Nürnberg vertreten. Dabei bestimmen regionale Exoten das Lienig-Angebot auf der Fachmesse für Bioprodukte. „Brandenburger Bio-Topinambur und Sanddorn sowie Aronia aus der Lausitz sind nicht nur regional, sondern auch gesund“, meint Geschäftsführer Frank Lienig. Aber auch andere rote Wildfrüchte wie Holunder, Cranberry, Heidelbeere, Hagebutte, schwarze Johannisbeere oder Schlehen spielen in vielen Kombinationen eine wichtige Rolle im Lienig-Angebot. Die Messe dauert bis Samstag dieser Woche. MAZ